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学校に子どもたちの明るい笑顔と元気な歓声が戻ってきました。登校時には大きな声で挨拶をしてくれる

子どもたちも多く、楽しい夏休みを過ごした様子が伝わってきました。 

さて、９月から１２月には、校外学習やオータムフェスティバル、持久走大会など、様々な学校行事もあ

り、一年の中でも最も充実した時期を迎えます。特に 150 周年を迎える今年は、地域とともに歩んできた学

校の歴史と伝統を子どもたちに感じてもらいたいと思います。10 月 29 日（日）は、地域の方々を中心とし

た、150周年を祝う会を予定しています。この日を迎えるために、実行委員の方々が、様々なイベントを企画

中です。この日は登校日ではありませんが、親子そろって、できるだけたくさん参加して欲しいと思います。

詳細については、後日お知らせします。学校のオータムフェスティバルは、その 1週間後の 11月 3日（金）

で、子どもたちの学習発表等を予定しています。6日（月）が振替休業日となります。 

9月から前期後半がスタートしました。熱中症に気をつけて、また、生活のリズムを整えながら、学校生活

を送ることができるよう支援していきます。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

現在、本校で教育実習をされ

た大学生をはじめ、スクールサ

ポーターとして、子どもたちの

支援をしてくださる方々が来

校してくださっています。子ど

もたちも楽しみにしており、学

ぶ意欲も高まっています。 

本年度も、共同調理場の栄養教諭の先生にお出でいただき、食に関

する指導を行っています。前期前半は、1.2年生が身近な野菜につい

て楽しく学習しました。併せて、７月１２日（水）に２年生がトウモ

ロコシの皮むき体験を行いました。その日の給食で食べることができ

たことで嬉しさが増しました。今後、他学年においてもご指導いただ

く予定です。食は心を育て、命の源になります。ご家庭でも話題にし

ていただければと思います。 

校内授業研究会 

協働した学び 

食に関する学習 

児童・生徒会活動交流会 

スクールサポーターの皆さん
ありがとうございます 

８月４日（金）は、市内の小・中学校の代表が

一堂に会し、しあわせプラザと那珂湊コミセン

を会場に「笑顔サミット」が開催されました。本

校から６年生の代表２名が参加し、他校の子ど

もたちと「相手を思いやる心を育てるために、

どのような取組ができるだろうか」ということ

をテーマに意見交換を行いました。 

５年生が、SDGｓを「自分事」としてとらえるため

のワークを行いました。１７の目標に向かうために

国が取り組むべきか、自分でもできるものか等、意

見交換をしながら分類していきます。頭をつきあわ

せて話し合う姿勢ができることの喜びを感じます。

そして、茨城大学の伊藤哲司先生が「子供のころ、

勉強が嫌いだったの。でも、学ぶって楽しいよ」と

いう話をしてくださったことが、印象的でした。 



 

 

今年は 3年ぶりに、夏祭りが開催されました。八朔祭りでは、子どもたちが山車を引いたり、山車に乗って

演奏したりしていました。また、一小のグラウンドで行われた、盆踊りでは、郷土芸能クラブの子どもたちに

よる演技もありました。郷土を愛する心が育っていくと感じます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊全国学力・学習状況調査から＊ 

○ ６年生を対象に実施しました令和５年度全国学力学習状況調査の結果についてお知らせいたします。 

 

【本校の平均正答率と全国平均正答率との差】 

  国語…下回っている  算数…下回っている  

 

   国語では、 

・漢字を文の中で正しく使うことができるかどうか見る問題（同音異義語） 

・必要なことを質問しながら聞き話し手が伝えたいことや自分が聞きたいことの中心をとらえるこ

とができるかどうかみる問題 

等に課題が見られました。 

 

算数では 

・台形の意味や性質について理解しているかどうかみる問題 

・示された棒グラフと複数の棒グラフを組み合わせたグラフを読み、見出した違いを言葉と数を用

いて記述できるかどうかみる問題 

   ・二次元の表から条件に合う数を読み取ることができるかどうかをみる問題 

   等に課題が見られました。 

 

今後、課題を分析し、指導に生かしていきます。 

 

夏祭り  


